

Análisis a la «tormenta perfecta» que vive el comercio internacional

► Un ciclo de seminarios organizado por la empresa Zschimmer & Schwarz España y la UJI analizó ayer la situación de incertidumbre por la que pasa el comercio internacional y el sector de la logística, que la industria cerámica de Castellón sufre desde hace unos meses. El consejero delegado de Raminatrans Castellón, Vicente Ramos, explicó que la pandemia «es el primer desencadenante de la coyuntura que hoy se está viviendo», que ha desencadenado en una «tormenta perfecta».

► Detalló que el confinamiento provocó un parón económico y, ante la imposibilidad de llenar buques, las navieras cancelaron escalas. La posterior reactivación llevó a un incremento masivo de la demanda, que la cadena logística no puede gestionar, con una notable subida de los fletes. La principal consecuencia «son los retrasos en la entrega de mercancías», afirmó. La digitalización, la automatización de procesos y la integración con los clientes se vislumbran como soluciones ante este panorama.